



## Landrat eröffnet 1. Hortfachtag

*Bildausschnitt der Broschüre KitaDebatte 1/2013*

17.09.2013

Welche (H)orte brauchen Kinder? Unter welchen Bedingungen können sie sich am besten entfalten? Und wie gelingt es, jedem Hortkind die besten Möglichkeiten zu bieten? Diese und weitere Grundsatzfragen der Hortarbeit werden auf einem Fachtag diskutiert, der unter dem Motto "(H)orte für Kinder" erstmalig am 18. September vom Landkreis Havelland im Oberstufenzentrum Friesack veranstaltet wird.

Der Fachtag versteht sich als Arbeitsforum für alle Mitarbeiter/innen und sozialpädagogischen Fachkräfte der Horte sowie für Vertreter/innen der Hortträger und Grundschulen des Landkreises Havelland. In Vorträgen und sich anschließenden Workshops befasst man sich gemeinsam mit Fragen der Pädagogik und der Kooperation.

Eröffnet wird der erste Hortfachtag im Landkreis Havelland durch den Landrat, Dr. Burkhard Schröder.

*Bildausschnitt der Broschüre KitaDebatte 1/2013*

[Zurück](#)